
Modaes

Perfiles



Abel Núñez

Ex director de Adolfo Domínguez en México

Abel Núñez fue hasta octubre de 2019 director de la filial mexicana de Adolfo Domínguez, cargo que ocupaba desde septiembre de 2018. Licenciado en Historia del Arte por la Universidad de Granada y máster en Dirección de Empresas por Essec, el ejecutivo desarrolló el grueso de su carrera en el grupo gallego, donde fue director internacional entre 1992 y 2000. Con el cambio de siglo, Núñez fichó por Celio para liderar la creación de la filial española de la empresa francesa, donde permaneció hasta 2017.